



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 06.07.2021
– Auszug aus Drucksache 18/17121 –**

**Frage Nummer 68
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter Roland Magerl (AfD)	Ich frage die Staatsregierung, wie viele Menschen sind bislang an der sogenannten Delta-Variante des SARS-CoV-2-Virus erkrankt (Angaben bitte in absoluten Zahlen und prozentualem Anteil), wie viele der an der Delta-Variante erkrankten Personen sind bislang verstorben (Angaben bitte in absoluten Zahlen und prozentualem Anteil) und wie viele der an der Delta-Variante erkrankten oder verstorbenen Personen waren geimpft (bitte nach Impfstoff auflisten)?
---	---

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege

Die besorgniserregende Variante (VOC) Delta wird mit aufwändigen Sequenzierungen nachgewiesen, für die eine längere Bearbeitungszeit eingeplant werden muss. Folglich ist mit den Ergebnissen erst zwei bis drei Wochen nach der Fallmeldung selbst zu rechnen. Bei der Interpretation von Meldungen pro Meldewoche ist zu berücksichtigen, dass sich diese Angaben daher rückwirkend ändern können.

- Mit Datenstand 06.07.2021, 08.00 Uhr wurden insgesamt 659 mit der Delta-Variante infizierte Fälle in Bayern gemeldet. In KW 25 wurden 130 Fälle mit der Delta-Variante gemeldet; dabei handelte es sich um 14 Prozent von allen Meldungen dieser Woche.
- Sechs der insgesamt 659 gemeldeten Fälle wurden als verstorben gemeldet (entspricht ca. 1 Prozent)
- Von den 659 Fällen waren 22 vollständig geimpft (mit BioNTech/Pfizer 19, mit AstraZeneca 2 und mit Johnson&Johnson 1). Von den sechs Menschen, die mit der Delta-Variante bis einschließlich Meldewoche 26 als verstorben gemeldet wurden, war keine Person vollständig geimpft.